

**Rencontre du Conseil d'administration  
«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de  
Casselman Inc.»**

**Date : Le lundi 25 septembre 2017 à 18 h 30, sous-sol de  
l'hôtel de ville, 751 rue St-Jean, Casselman**

**Procès-verbal**

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite la bienvenue a tous les membres présents.
2. Absence : Paul Groulx, Mario Laplante  
Présences : Jovette Richer, Daniel Lafleur, Sébastien Racine, Nathalie Rozon,
3. Déclaration de conflits d'intérêts : aucune

4. Présentation, modification et adoption de l'ordre du jour  
a. ajout : f : sculpture

proposé par : Daniel Lafleur  
appuyé de : Jovette Richer

5. Présentation et adoption des procès-verbaux du 28 août 2017  
a. Procès-verbal de l'A.G.A.

proposée par : Nathalie Rozon  
appuyé de : Daniel Lafleur

- b. Procès-verbal du C.A.

proposé par : Sébastien Racine  
appuyé de : Daniel Lafleur

6. Festival 2017 :

## Comité

### a. Santa Run **suivi**

Nathalie a assisté à une entrevue, par téléconférence, le 6 septembre et a donné un compte-rendu au comité. Les costumes et les médailles ont été commandés. Bell Média est de la parti, mais Diane vérifie si Bell Let's Talk sera encore de la course cette année. La course est sur le site de Running Room.

### b. Hockey de rue **suivi**

Guy Parent a regardé le formulaire et l'a envoyé à Mark Kelly pour faire les changements.

### c. Marketing **suivi**

Deux rencontres ont eu lieu, avec Mark, Linda, Robert, Guy et Jovette. Le plan de marketing a été discuté et revu. KB Media fera don de deux vidéos pour faire la promotion, soit : Bernard et André Brazeau, pour Irvin Blais et le Santa Run.

### i. Soumission pour imprimerie

Il n'y aura pas de soumission pour l'impression, elle sera partagée entre KB Média et Marketing 360. Nous allons réévaluer le tout, début 2018, pour le prochain festival.

### d. Commandite **suivi**

Nous avons amassé 21 800 \$ jusqu'à maintenant.

### e. Country **suivi**

Nous avons vendu un peu plus de 200 billets jusqu'à maintenant.

### f. Sculptures

Une rencontre du comité des sculptures a eu lieu, le comité est formé de Jovette, Sébastien, Louis Houle, Pascal DeMonsand. Le comité est à la recherche de commandite pour un total de 4 000 \$. Sébastien a approché Calypso. Ils mettent ce projet a leur agenda du mois d'octobre.

## Divers

### g. Décoration au nord de la rivière **suivi**

Le Conseil a accepté la soumission de 8 000 \$ pour les décorations de rue. Les décorations ont été commandées et nous devrions recevoir les décorations début novembre.

### h. Marché de Noël **suivi**

#### i. Kiosque

Jusqu'à maintenant, il y a 4 locations de confirmées, nous avons une location en attente de signature de contrat et une autre personne à démontrer de l'intérêt.

#### ii. Ann Demers

Le Kiosque représentera le regroupement autiste et l'ESCC, il y aura vente de tuques et décoration de Noël fait maison. Ils vont payer 150 \$ pour le kiosque et le Festival va leur faire un don de 100 \$.

#### i. Food truck **suivi**

Milano a confirmé sa présence, Milano fera de la pizza, des pop curds et de la poutine.

La Bonne Bouffe doit donner une réponse d'ici le mercredi 27 septembre.

#### j. Réservation de la glace et de la salle au complexe JR Brisson **suivi**

La réservation de la glace a été faite. On doit contacter Gilles Laplante afin de s'assurer que la partie de JR B, débute à 8 h.

#### k. demande de subvention **suivi**

Nous avons envoyé une copie du dernier budget. On va recevoir 5000 \$ et le solde va être reçu lors de l'envoi du rapport final qui sera au plus tard le 1 février 2018.. Nous allons commencer le processus de la demande pour 2018.

#### i. Vidéo

On doit vérifier auprès de l'Écho d'un peuple pour voir si quelque chose existe déjà et s'ils veulent participer.

Carole Pagé est prête à être la narratrice.

I. Budget **suivi**

Présentation du budget préliminaire pour le festival.. Les membres ont accepté le budget à l'unanimité.

proposé par : Sébastien Racine

appuyé de : Daniel Lafleur

m. demande de permis de boisson, amendement au bruit et fermeture de rue  
**suivi**

La demande sera présentée au conseil demain, le mardi 26 septembre.

n. réunion pour les bénévoles **suivi**

Il y aura une dernière réunion de tous les bénévoles le 30 octobre à 19h au sous-sol de la municipalité.

Michel Dupuis du Club Optimiste s'occupera du spectacle pour enfant. Guy Brisson prendra en charge le spectacle de la chorale à l'église.

o. Emprunt des chaises de l'aréna et le CPEL

L'emprunt des chaises sera discuté lors de la réunion du Conseil le mardi 26 septembre.

p. Projet de Mélanie Roy de l'ESCC : trajet de la parade de Noël

Jovette et Eric Gadoua ont rencontré Mélanie et son équipe le 18 septembre.

Plusieurs idées sont ressorties de ces discussions très enrichissantes. À noter qu'aucune décision n'a été prise.

7. Prochaine rencontre : 30 octobre 18 h

8. Levée de la rencontre : 20 h 15

proposée par : Nathalie Rozon

appuyée de : Jovette Richer

Jovette Richer, présidente

Nathalie Rozon, secrétaire

